



# Kapolsek AKP A. Suryana Gotongroyong Bersama Warga Kompak Perbaiki Jalan Rusak serta Bersihkan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 25, 2024 - 13:32



*Kapolsek AKP A. Suryana Gotongroyong Bersama Warga Kompak Perbaiki Jalan Rusak serta Bersihkan Lingkungan*

Pagi ini, sebuah kolaborasi luar biasa terjadi di desa Cidahu, Sukabumi. Grup elit Kopassus dan warga sekitar bergandengan tangan dalam sebuah kegiatan karya bakti yang bertujuan memperbaiki jalan rusak serta membersihkan drainase saluran air. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 pagi ini terfokus pada perbaikan jalan dari Jogjogan hingga Panagan, sebuah langkah nyata untuk meningkatkan aksesibilitas dan keamanan transportasi di wilayah tersebut.

Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana, yang turut serta dalam kegiatan ini, menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan ini adalah bentuk konkret dari komitmen untuk bersama-sama memajukan masyarakat. "Kami bersama Kopassus dan masyarakat setempat bekerja bahu membahu untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," ujarnya dengan penuh semangat.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar perbaikan fisik, tetapi juga menunjukkan solidaritas dan kebersamaan dalam mengatasi tantangan bersama. Di bawah sinar matahari pagi, para relawan dengan semangat melanjutkan pekerjaan mereka, sembari masyarakat setempat turut berperan aktif dalam memastikan keberhasilan proyek ini.

Diharapkan, langkah proaktif ini akan menginspirasi kolaborasi lebih lanjut antara aparat keamanan, militer, dan masyarakat sipil dalam upaya membangun daerah yang lebih baik. Aksi nyata hari ini tidak hanya meningkatkan infrastruktur, tetapi juga mempererat kebersamaan di antara berbagai komponen masyarakat.

Hari ini, desa Cidahu menyaksikan bukti bahwa dengan semangat gotong royong, setiap tantangan dapat diatasi. Perbaikan jalan dan drainase yang dilakukan hari ini bukan hanya tentang beton dan aspal, tetapi juga tentang ikatan batin antara pahlawan dari Kopassus, penegak hukum dari Polri, dan warga desa yang siap bekerja keras untuk masa depan yang lebih baik.